

## Las bibliotecas públicas vascas están entre las mejores del Estado

**El estudio realizado por consumer califica con un 'bien' las instalaciones donostiarras Mientras la media estatal se sitúa en un 'aceptable' son los centros vizcainos los que mejor calificación obtienen.**

Las bibliotecas públicas vascas están entre las mejores del Estado, según un estudio realizado por la revista Consumer Eroski. La revista ha analizado 16 bibliotecas en Euskadi, tres universitarias y el resto municipales o forales. La calificación media se sitúa entre el bien otorgado a las estudiadas en Vitoria y Donostia y el muy bien logrado por las de la capital vizcaina. Las pocas carencias encontradas se centran en los servicios que ofertan y las medidas de seguridad.

La coincidencia en la alta calidad es significativa en servicios y limpieza. En este último apartado se valoró no sólo el mantenimiento de los centros, sino también la conservación de los edificios y de los fondos allí guardados: las 16 bibliotecas merecieron al menos un muy bien.

En cuanto a los servicios, la nota más baja no bajó del bien: en todas las bibliotecas se pueden reservar materiales que tenga en préstamo otro usuario y se vieron puntos de lectura, videoteca, fonoteca y hemeroteca (donde se consultan periódicos, revistas, boletines, publicaciones) en la mayoría de los centros vascos estudiados.

Son las vitorianas las que presentan más carencias de todas las bibliotecas vistas en las tres capitales. Pequeños fallos pese a los cuales, la capital alavesa logra un bien -superior a la media estatal que fue de un aceptable. Pero los centros de Donostia y Bilbao no son perfectos: en la capital donostierra, las salidas de emergencia de un centro tenían obstáculos y en otra biblioteca los aseos no estaban adaptados.

En la capital vizcaina se echan de menos más máquinas de auto-préstamo, más mostradores de información al público repartidos por todas las plantas de las bibliotecas y un mejor sistema de préstamo para parecerse a sus vecinas de Vitoria y Donostia (en una de las vizcainas sólo hay servicio de consulta).

En cuanto a los horarios de funcionamiento de estas bibliotecas, sólo menos de la mitad (concretamente seis centros) abren sus puertas de forma ininterrumpida desde la mañana hasta la tarde.

Además, las cinco seleccionadas en Vitoria están abiertas los sábados por la mañana, algo que sólo ocurre en tres de las cinco donostiarras y en apenas dos de las seis visitadas en la capital vizcaina. >efe